
第 179 号 

令和 4 年 5 月 20 日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立城北畑小学校長 荒木美景  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第1回 城北畑小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和4年5月20日(金)  15時15分～16時00分 

  (2) 開催場所 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

小立 孝雄 城北地区自治会長会副会長 ○ 田中 由佳 城北畑PTA会長 ○ 

岡本 常博 畑地区自治会長会会長 

みたけの里づくり協議会会長 

○ 古屋多恵子 城北畑PTA幼稚園部長 ○ 

西羅 英理 学識経験者 ○ 荒木 美景 校長 ○ 

小立 記正 玉水まちづくり協議会会長 ○ 小川 浩一 教頭 ○ 

   八瀬 織江 主幹教諭 ○ 

３ 傍聴人数 0名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別：公開 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）構成員について 承認   

（２）運営協議会の目的、趣旨、役割及びコミュニテイ・スクールについて 承認 

 （３）城北畑小学校の教育・経営方針について 承認 

 （４）推進計画・予算について 承認 

 （５）その他 

    ・登下校の安全について…集団登下校でも途中から１人になる地区もあるので心配と

いう声がある。青パトの取組もあるが、今後さらに「ながら見守り」など地域のサ

ポートをいただくことを考えていきたい。 

    ・コロナ禍において過去２年間、地域の祭が開催できなかった。今後、方法や対策を

講じながら、伝統を引き継いでいくことも大事だと考える。学校の行事やPTA活動も

同様である。 

５ 会議資料 

 ･第１回城北畑コミュニテイ・スクール運営委員会 レジュメ 

 ・コミュニテイ・スクール（学校運営協議会制度）について 

 ・城北畑小学校の教育・経営方針 

 ・令和4年度地域とともにある学校づくり「コミュニテイ・スクール」推進事業計画書、 

  収支予算書 

６ 今後の予定及び方向性 

・５つのサポート事業に取り組んでいく。 

・１１月、２月に運営協議会を開催する。 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和4年11月（日時未定） 

  (2) 開催場所  城北畑小学校 校長室 



 


